



DIANGGARKAN RP 1,1 MILIAR 3 Pasar Akan Direvitalisasi

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 3 pasar tradisional di Kota Yogyakarta akan direvitalisasi pada pertengahan Juli mendatang. Pemerintah setempat mengalokasikan dana Rp 1,1 miliar untuk pelaksanaan revitalisasi fisik tiga pasar tersebut. Ketiga pasar yang akan direvitalisasi yakni Pasar Giwangan, Pasar Kotagede dan Pasar Sentul.

"Kondisi fisik ketiga pasar tersebut sudah rusak sehingga harus dilakukan perbaikan agar pedagang dan konsumen semakin nyaman," tegas Kepala Dinas Pengelolaan Pasar (Dinlopas) Kota Yogyakarta Achmad Fadli, Senin (13/6).

Ia menjelaskan, dana yang dianggarkan untuk program revitalisasi pasar, masing-masing sebanyak Rp 600 juta untuk Pasar Kotagede, Rp 200 juta untuk Pasar Giwangan dan Rp 300 juta untuk Pasar Sentul. Di Pasar Giwangan, masih terdapat kerusakan pascagempa yang belum sempat diperbaiki. Sedangkan di Pasar Kotagede, masih banyak atap yang bocor sehingga akan mengganggu.

"Apalagi, Pasar Kotagede termasuk bangunan warisan budaya. Pasar Kotagede merupakan pasar tertua di Yogyakarta, sehingga memiliki sejarah yang harus dijaga," imbuh Fadli.

Adapun program revitalisasi di Pasar Sentul yakni meneruskan proyek perbaikan fisik yang sudah berlangsung sebelumnya. Beberapa perbaikan yang dilakukan di antaranya mengganti lantai pasar dengan keramik, memperbaiki atap dan saluran air. Revitalisasi fisik di Pasar Kotagede diharapkan selesai dalam waktu tiga bulan, serta di Pasar Giwangan dan Pasar Sentul masing-masing dalam satu bulan.

Dihubungi terpisah, Anggota Komisi B DPRD Kota Yogyakarta Ardianto berharap, Pemerintah Kota Yogyakarta dapat memperoleh dana dari pemerintah Pusat untuk melakukan revitalisasi pasar. Sebab menurutnya, dana sebesar Rp 1,1 miliar tersebut belum akan banyak mengubah kondisi fisik ketiga pasar tersebut secara nyata. (Unt)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			
3. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005